https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article907



La douche : une activité, mais jusqu'où ?

- Textes - Vie quotidienne - Hygiène -

Date de mise en ligne : lundi 21 avril 2014

Juillet 1985. Colonie maternelle. Groupe des grands 5-6 ans. 18 enfants pour 3 animateur·ices. Si peu! Fort·es de notre formation CEMEA, nous nous sommes dit: « les douches à la chaîne, ça ne peut plus durer! ». Les douches où les enfants se pressent et ne cessent de grelotter, ça suffit! On a décidé qu'il fallait prendre son temps, permettre à l'enfant et à l'adulte de s'y retrouver, faire en sorte que la douche soit un moment agréable, de jeu, de détente et de découverte de son corps.

Télécharger le document joint pour lire le texte.